

Inauguran en La Habana exposición Fidel y los trabajadores



La Habana, 11 agosto (RHC)- Miembros de la Central de Trabajadores de Cuba y visitantes del Palacio de Torcedores de La Habana, celebraron el cumpleaños 90 del líder de la Revolución cubana, con la inauguración este miércoles de la muestra Fidel y los trabajadores.

La exposición reúne más de 40 instantáneas, tomadas entre 1959 y 1973, que reflejan momentos del décimo Congreso de la Central de Trabajadores de Cuba, multitudinarios desfiles del Primero de Mayo en La Habana, así como fotografías del Comandante en Jefe durante el décimo Congreso Sindical Mundial, en 1982.

Jorge Rivas, periodista y curador de la muestra, expresó que gracias al trabajo de reporteros del Periódico Trabajadores y el Palacio de los Torcedores, se pudieron apreciar instantes trascendentales entre Fidel y los obreros cubanos.

También, destacó Rivas el pensamiento de Fidel, quien confió en movimientos de obreros, campesinos y mujeres, y los consideró vitales dentro de la estrategia trazada desde los primeros años de la Revolución.



Radio Habana Cuba